



Marie

Marie ist eines der Gründungsmitglieder von ME ON STAGE, also schon viele Jahre Teil der Crew. Dass sie einmal auf diesem Stuhl sitzt und ihre Geschichte erzählt, hätte sie nie gedacht und macht sie besonders stolz. Marie mochte sich früher selbst nicht und wäre lieber jemand anderes gewesen. Durch Zufall hat sie Cosplay für sich entdeckt. Cosplay beschreibt die Darstellung eines fiktiven Charakters, der durch Kostüm und Verhalten möglichst originalgetreu dargestellt wird. Anfänglich wollte sich Marie dadurch aus der Realität flüchten. Jemand anderen zu verkörpern, hat ihr dabei geholfen, ihr Selbstbewusstsein aufzubauen. Mittlerweile ist Cosplay ihre große Leidenschaft: „es ist einfach mein Ding! Cosplay ist meine Stärke!“, wie sie selbst sagt und eine Methode, mit sich selbst ins Reine zu kommen. Dabei macht sie viele ihrer Kostüme selbst, geht auf Conventions und modelt für Fotoshootings.

Was genau hinter der Leidenschaft Cosplay steckt und welche Zukunftspläne Marie damit hat, erzählte sie uns bei ME ON STAGE.